

# STEP BY STEP

兵庫県立大学附属高等学校

【30回生】学年通信：第3号

2023年 7月21日発行

〈輝ける未来にむけて、良い夏を〉

附属高校生となってはや4か月。高校生活にも慣れてきましたね。何事にも前向きに取り組む姿勢、仲間と助け合いながら頑張るきみたちの姿を見るにつけて、こちらも元気をもらいました。入学当初に掲げていた「明るく元気な30回生に…」という所期の目標は、十分に達成できたと思います。

さて、今日から夏季休業。いまここで入学してからの4か月を振り返りつつ、有意義な夏を過ごせるように計画（特に学習計画）はしっかり立てていこう。先日配布した「今未来手帳」を有効活用してください。昨日の学年集会での先生たちのメッセージを忘れずに、各々充実した夏にしてくださいね！

それでは、8/30日、ひと回り大きく成長したきみたちと会えることを楽しみにしています。

## 〈各行事 5月～7月〉 ・文化祭(5/11・12)



〈各クラス、いろいろの展示案内!〉

☆～8月の行事予定 ※【提出物】は早めに仕上げよう!

7月21日(金) 前期補習、三者面談(～7/28)  
27日(木) アメリカ語学研修(～8/8)

8月2日(水) 日タイ友好親善訪問(～8/11)  
6日(日) オーストラリア語学研修(～8/19)

8月18日(金) 大掃除、後期補習(～8/25)  
19日(土) 第1回オープン・ハイスクール  
24日(木) 第2回全統記述模試(希望者)  
29日(火) 夏季休業終了  
30日(水) 大掃除、LHR、課題考査(午前中授業)  
31日(木) 課題考査(午前中授業)

## 各クラス代表者による「文化祭」の感想と縁日終了後の各クラス記念撮影です！

「文化祭を終えて…」 1年1組 元西一惺

今年の文化祭のスローガンは「雅」だったため、私たち1年1組はクラスの出し物として『和風』のお化け屋敷をすることにしました。しかし、この高校でお化け屋敷をした記録はなく、文化祭でお化け屋敷をするためのマニュアルなんてものはもちろんないため、手探りで作業を進める日々でした。「光を遮る方法」「通路の作り方」「お化けの配置」など、あらゆることをクラスのみなどと話し合ったり、道具を作ったりを繰り返す毎日が文化祭の前日まで続きました。そして迎えた文化祭当日、たくさんの方々がお化け屋敷に来て下さり、笑顔で「とても楽しかった！」と言ってくれたおかげで、僕たちの努力は報われたんだなど改めて実感することができました。来年は、クラスごとの劇に挑戦します。クラスのメンバーは変わってしまいますが、今年の経験を糧に29回生の劇に負けられないような素晴らしい劇になるよう頑張りたいです。

「文化祭の感想」 1年3組 池田小春

準備から片付けまで、とにかく楽しかったです。文化祭当日までは不安なことがたくさんありました。それでも、文化委員だけでなく、クラスの全員が様々な意見を出し、クラスの一人ひとりが、自分にできることを積極的にやって、みんなで協力したことによって理想の展示を作り上げることができたと思います。まだ学校が始まって1ヵ月しか経っていないのに、一気にクラスの団結力が上がったと感じました。そして文化祭の当日は、まさに私が憧れていた「THE 高校の文化祭」でした。1日目の展示は先生の助けがありながら、なんとか回すことができましたが、たくさんの反省点が出ました。2日目は初日の反省点を活かし、よりスムーズに運営することができました。思っていた以上にたくさんの方が来場してくれて、みんな楽しそうにしているのを見て嬉しかったし、達成感もありました。これからも行事だけでなく、日常でもクラス全員で協力して、さらにクラスの絆を深めていきたいです。

「文化祭」 1年4組 末永明花莉

私はまず、文化委員になったので、クラスをまとめて展示を決めるということをしました。まだクラスにもなじめていないのに当日まで完成させられるのかとても不安でしたが、最終的には盛り上がりとても嬉しかったです。準備もギリギリになってしまったり、予想外のハプニングもあったりしたけれど、しっかり成功して、より一層クラスの仲も縮まった気がします。文化祭1日目で、私はまさかの熱を出して参加できなかったのがとても悔しかったです。2日目では先輩方の劇や有志の発表、自分が出場した有志のダンスなど盛りだくさんで、たくさんの方のステージを見ることができて幸せでした。3年ぶりの先輩方のバザーもどれも良くて、すごく楽しかったです。無事クラス展示は盛り上がり、大成功な文化祭になって良かったです。

「初めての文化祭を終えて」 1年5組 長濱航大

今回の文化祭は二年生の劇や三年生の食品バザー、文化部の発表や有志の発表、一年生の縁日など、楽しみにあふれていました。1日目はインターびるdayや有志、一年生の縁日がありました。私たちのクラスは縁日で丁半などのカジノをしました。想像以上の盛況ぶり、一日目の時点で売り上げが1万を超えていました。この時の達成感は何となくすごかったです。2日目には、二年生の劇や食品バザーもありました。二年生の劇はどのクラスもクオリティが高く、文化祭までの短期間であのレベルのものを作り出したことに驚きました。来年は私たちが劇を作る側なので、今年の劇に負けられないような面白いものを作り上げたいです。三年生の食品バザーには、とにかく長い行列ができていました。ものすごく並びましたが、それだけの価値はありました。私は附属中学生の時から高校の文化祭に参加していましたが、今回初めて文化祭を準備する側として参加しました。文化祭が終わった時にはとても達成感があり、準備からすでに楽しかったです。来年からも先輩方に負けられないような素晴らしいものを作り上げられたらと思います。

※1年2組の感想(執筆者:中本創介さん)は、今後発行される、PTA 広報誌「テクノロゼ」に掲載されます！

1組

「怨霊旅館」



2組

「附属早めの夏祭り」



3組

「狙い定めて、投げろ!転がせ!ヒッティングストライカー」



4組

「STAR&BACKS」



5組

「賭+グルイ」



・インターピーぶる day(5/11)



・教育実習生のお話(6/13)



・生徒会認証式(6/16)



・大縄跳び大会(6/23)



・第2回高大連携授業 県立大学大学院 柿部先生「常識を覆す!?液体科学のNewcomer!」(7/11)



[ラポノート：感想より一部抜粋]

イオン液体は意外と身近なもので、これからの未来で必要になってくるとのことなので、大変興味深かった。イオン液体ではやくカーボンニュートラルが実現してほしいと思う。最後に先生がおっしゃっていた  $Be \uparrow No \downarrow$  のように、自分もポジティブに生きていけるようにしたい。(1組・黒松さん)

一番身近に感じたのは、生分解性プラスチックのお話です。分解されることではなく自然界を循環することだと知って、用語は言葉のままではなくそれには深い意味も含まれているんだなと思いました。分解される時間の表をみて、改めてポイ捨てはいけないなと思いました。(1組・角田さん)

・球技大会[バドミントン・バレーボール・ソフトボール](7/13,14)



・学年集会の締めくくりは「輪になって校歌!」



・さあ、夏休み。



☆9月・10月の行事予定

- 9月15日(金) 防災教育出前講座
- 22日(金) いのちの教育講演会 (3・4限)
- 卒業生を囲む会 (5~7限)
- 27日(水) 前期終業式
- 28日(木) 秋季休業 (~10/1)

- 10月2(月) 後期始業式
- 10月4(水) 体育大会準備・予行
- 10月5(木) 体育大会
- 10月16(月) 第3回定期考査 (~10/19)
- 10月20(金) 芸術鑑賞会

さあ、いっしょ! オープン・キャンパス。